



#SENADORES Y DIPUTADOS

Priorizan los temas polémicos

DISCUSIONES SE CENTRARÁN EN TELECOMUNICACIONES, SEGURIDAD Y DESAPARICIÓN

MISAEAL ZAVALA Y VÍCTOR ORTEGA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Con iniciativas polémicas de temas clave para el país, arranca el periodo extraordinario de sesiones en las cámaras de Diputados y Senadores, entre ellas en materia de seguridad, desaparición forzada de personas y en telecomunicaciones.

Morena y la oposición se enfrascarán en un debate por un tema criticado por la opinión pública y expertos y es el referente a la reforma a la Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión, la cual contiene temas de censura en redes sociales.

Asimismo prevén discusiones sobre la desaparición forzada de personas con las reformas a la Ley General en Materia de Desaparición Forzada de Personas, la Ley General de Población y del Sistema Nacional de Búsqueda de Personas, la cual contiene un presunto control de datos biométricos por parte del Ejecutivo federal, ya que tendrán el control de los datos de la CURP a través de un código.

También los legisladores busca aprobar la iniciativa de reforma de prevención de lavado de dinero y financiamiento al terrorismo, ya que en comisiones fue avalada la Identificación de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita y al Código Penal Federal. ●

POSTURA

● Diputados del PRI creen que Estado busca el control en telecomunicaciones.

3

TEMAS SON CLAVE PARA SU DISCUSIÓN Y APROBACIÓN.

FOTO: ESPECIAL



● **SESIÓN.** Gerardo Fernández Noroña, presidente de la mesa directiva del Senado.